

2242/AB XX.GP

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 2341/J betreffend Verkehrsinfrastrukturprojekte im Großraum Steyr, welche die Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde am 30.4.1997 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Die Fertigstellung der Nordspange von Steyr ist im Jahr 2000 geplant. Die Finanzierung dieses Bauvorhabens erfolgt aus dem Budget der Bundesstraßenverwaltung.

Antwort zu den Punkten 2 und 3 der Anfrage:

Planungen für eine Nord-West-Spange von Steyr sind im Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten nicht bekannt.

Antwort zu Punkt 4 der Anfrage:

Die angesprochenen Maßnahmen fallen nicht in den Zuständigkeitsbereich des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten.